

Tema del día

Cenas, flores y regalos eróticos son la tendencia de los osorninos para celebrar el Día del Amor

MERCADO. La demanda local para sorprender a las parejas este sábado sigue con los clásicos ramos de rosas, chocolates y cenas románticas. Los más atrevidos suman opciones "pícaras", como lencería, disfraces, vibradores, lubricantes, juguetes sexuales, promociones especiales en moteles, entre otros. Enamorados locales relatan cómo será su celebración.



LOS ARREGLOS FLORALES SON UN CLÁSICO PARA SAN VALENTÍN EN LA FLORETERÍA "JARDÍN DE OSORNO", UBICADA EN EL PUEBLITO ARTESANAL.

Verónica Salgado
veronica.salgado@australosorno.cl

\$1.000. En el caso de los regalos vinculados al bienestar íntimo, las ofertas incluyen promociones en moteles y tiendas especializadas, donde los precios parten desde los \$2.000 en artículos básicos como preservativos sensoriales, resistentes o saborizados.

El 14 de febrero se celebra el Día de San Valentín o Día de los Enamorados, fecha que muchos aprovechan para demostrar amor y afecto a sus parejas. Las opciones para sorprender a esa persona especial van desde los clásicos ramos de flores, chocolates, peluches y cenas románticas, hasta alternativas más atrevidas y "pícaras", pensadas para disfrutar de una velada diferente en pareja.

En el comercio local, la oferta es variada y se adapta a todos los presupuestos. Es posible encontrar arreglos florales desde los \$4.000, cenas para dos desde los \$25 mil por persona, además de chocolates y bombones desde los

Pascuala Pardo relató que celebrará junto a su esposo, con quien lleva 15 años de matrimonio, con una cena sorpresa en un restaurante, donde además le regalará un reloj que su pareja desea desde hace bastante tiempo.

"La celebración de San Valentín es una de las que más me gusta. Es especial, porque nuestra primera salida fue el 14 de febrero. Éramos adolescentes de 15 años y desde ahí nunca más nos separamos. Yo sé que él me regalará un ramo de rosas blancas, que son mis favoritas, y siempre suma una por cada año juntos, así que 'barato no le sale'", comentó entre risas.

Sergio Lemus optó por una cena en el restaurante favorito de ambos y un ramo de flores que llega temprano al domicilio de su pareja.

"Llevamos cuatro años juntos y hemos sido muy felices. A

"Ya tenemos muchas entregas agendadas para viernes 13 de febrero y para el mismo sábado 14, siendo las rosas rojas las más demandadas junto con los girasoles y los tulipanes. Las generaciones nuevas de 15 a 24 años más o menos están regalando muchos arreglos florales con globos y peluches incluidos".

Leonor Ángulo
dueña de la florería "Jardín de Osorno".

mí estas celebraciones no me motivan tanto, pero a ella le encantan, entonces trato de que todo salga bien. La cena es un regalo para ambos y este año también le compré un detalle especial", señaló.

Por su parte, Sady Villaruel decidió obsequiar a su prometida una pulsera con reloj, además de salir a cenar y bailar.

"Somos una pareja a la que le gusta salir, ir al casino y a fiestas. Para San Valentín no será muy distinto, pero quisiera regalarle algo que sabía que quería. En estos tres años juntos he aprendido que no siempre acierto con los regalos, así que ahora prefiero escucharla más. Lo importante es pasarlo juntos", comentó.

Renato Barrera indicó que ya tiene preparada una sorpresa para su pareja, que incluye una reserva en un motel.

"Para mí, la pasión es parte fundamental de la relación. Me gusta sorprenderla y además

encargué un ramo de flores que le llegaría temprano, así que quedaré como romántico", dijo.

AMPLIA VARIEDAD

Las flores, chocolates, peluches y cenas románticas siempre son una opción para regalar el 14 de febrero, ya sea para la pareja, amante, "amigo con derecho" o simplemente para saludar en el también llamado "día de la amistad".

En la florería "Jardín de Osorno", ubicada en el Pueblo Artesanal en la esquina de calle Freire con avenida Mackenna, la oferta de arreglos y ramos va desde los \$4.000, pudiendo agendar entregas a domicilios a través del Instagram @flores.jardindeosorno.

"Las flores son un regalo que siempre será buscado para el Día de la Madre y de los Enamorados. Ya tenemos muchas entregas agendadas para viernes 13 de febrero y para el



496 fue el año

que fue canonizado el sacerdote Valentín como "patrón de los enamorados", dado que el 14 de febrero del año 270 fue asesinado por casar a parejas jóvenes, lo que estaba prohibido.

(viene de la página anterior)

mismo sábado 14, siendo las rosas rojas las más demandadas junto con los girasoles y los tulipanes. Las generaciones nuevas de 15 a 24 años más o menos están regalando muchos arreglos florales con globos y peluches incluidos. Las mujeres también están cada día más decididas a enviar flores a sus parejas en San Valentín", dijo Leonor Ángulo, dueña del local que está abierto en horario continuado de 8.30 a 21 horas y los domingos de 10 a 19 horas.

Disfrutar de una cena romántica es una de las opciones preferidas para celebrar, por lo que existen variados menús y precios en los restaurantes de la comuna. Los valores van desde los \$25 mil para dos personas. Algunas opciones son las que ofrece el Club de Artesanos, en avenida Mackenna 634, que tendrá un menú especial, en un grato ambiente para enamorados. Las reservas se pueden realizar al fono +56 9 6156 0913.

El Hotel Sonesta ofrece románticas cenas en los restaurantes Olivillo y Cook's, con cena buffet de gala entre las 19 y 23.30 horas del 14 de febrero. El menú considera aperitivo de bienvenida, 2 copas de vino reserva, jugo o bebidas, un bajatívo, buffet de ensaladas, plato de fondo y postres, música en vivo y fotografías. El valor es de \$80 mil por persona con reservas al correo electrónico reservas@sonestaosorno.cl

El casino Marina del Sol

ofrece una cena que cuesta \$90 mil la pareja, música en vivo y sorteos. Las reservas son a través de Mdticket.cl y en las boleterías del casino.

Quienes también tienen una alta demanda son los moteles ubicados en distintos puntos de la comuna, donde según explicaron sus dueños, la mayoría de las reservas fueron realizadas hace varios días e incluyen una copa de espumante o regalos que son entregados en la recepción con anterioridad para que cuando lleguen las parejas estén ya en las habitaciones. Las que registran mayor demanda son las habitaciones temáticas o con muebles especiales para recintos amatorios, como el sillón tántrico o también conocido como el diván del amor, sillón potro, camas de agua, jacuzzi, silla araña, sillón kamásutra, entre muchos otros.

El Motel Eclipse, ubicado en el Callejón Torres, ofrece la promoción "Noche de Amor" todo incluido, es decir, por \$170 mil la pareja podrá tener 12 horas de cita romántica y lujoriosa en alguna de sus habitaciones, cena (pizza o tabla), decoración romántica adicional, espumante y desayuno. Las reservas son al instagram @motelclipseosorno o al correo reservas@motelclipseosorno.cl

PLACER INTIMO

Los sexshop o boutique eróticos también viven sus días de mayores ventas. En la comuna hay algunas físicas, como las

4 mil pesos

es el precio más barato de arreglos florales en el comercio local. La oferta es variada tanto en tipos de flores como en valores y formas de entrega.



LAS CENAS SON UNA OPCIÓN PARA MUCHOS EN EL DÍA DEL AMOR.

"La demanda de juguetes ha ido subiendo, pero también la oferta de cosas nuevas, aunque lo que ahora está en boga son los grilletes, látigos, mordaza, entre otros".

Marcelo Jara
uno de los socios del
emprendimiento virtual
@Osorno_sexshop

ubicadas en Ovejería Bajo o en el centro, aunque la gran mayoría son tiendas virtuales con entrega a domicilio.

Marcelo Jara, uno de los socios del emprendimiento virtual @Osorno_sexshop, destaca

cómo las compras cada día son más en vísperas de estas celebraciones.

"Siempre tenemos alta demanda para estas fiestas, aunque la gente lo que más solicita es confidencialidad. Varios compran para disfrutar con su pareja oficial, solos, generando autoplacer, o con alguna persona que no es su pareja. Eso no es una gran diferencia para nosotros, pero es una realidad, porque no siempre se atreven con sus esposas o maridos por vergüenza. La demanda de juguetes ha ido subiendo, pero también la oferta de cosas nuevas, aunque lo que ahora está en boga son los grilletes, látigos, mordaza, entre otros, además de todo tipo de lubricantes, retardantes, estimulantes en gel

14 de febrero

este año será día sábado, lo que para muchos facilita las opciones de disfrutar en pareja, ya que no tienen que trabajar y hay más opciones de panoramas.



LOS MOTELES TAMBIÉN TIENEN DEMANDA PARA UNA CITA PASIONAL.

con sabor o sensaciones. El osornino hace rato dejó de temerle al placer", indicó el comerciante del placer sexual.

Entre los artículos más requeridos como regalo para esa fecha está la lencería sensual, ropa interior comestible, disfraces temáticos de enfermera, policía, conejita playboy y superhéroes, donde algunos traen incorporados un dildó, vibradores (con control a distancia), fragancias de feromonas, juegos tántricos, lubricantes con sabores, succionadores, vibradores de lengua, consoladores, estrechantes vaginales, entre otros.

La variedad de sabores también es cada día mayor, pasando de los clásicos estimulantes sabor frutilla o chocolate a le-

che condensada, coco, kétchup, petaseta, burbujas para el sexo oral, entre otros.

Joaquín García reconoce que ha probado distintas opciones de artículos eróticos: "no me da vergüenza comentarlo, porque conozco gente que se hace la tan inocente y compran todo tipo de artículos por internet. El único problema es que aún hay muchas mujeres que les dices que los usemos en la intimidad y se ofenden o se niegan. Por eso descubrí que en las aplicaciones donde buscas citas uno pone que le gusta tener sexo lúdico y es más fácil encontrar a quienes están disponibles. Yo creo que los hombres somos más jugados en decirlo y no tiene nada de malo o pervertido", expresó.

C3